

## Los cristianos dan a conocer a Jesús

El libro de los Hechos de los Apóstoles narra que, tras Pentecostés, los discípulos de Jesús divulgaron la buena noticia de Jesús por todo el mundo guiados por el Espíritu Santo y acogieron con el bautismo a todos los que creían en Jesús. Así la Iglesia se fue extendiendo y creciendo.

### La misión de la Iglesia

Jesús dio a la Iglesia una tarea, una **misión**. Encomendó a sus discípulos **anunciar el Evangelio** por todos los lugares y hacer discípulos suyos, para dar testimonio de palabra y obra del amor de Dios.

La familia de los hijos de Dios, la Iglesia, está presente en todo el mundo. A ella pertenecen personas de todos los pueblos de la Tierra, con lenguas y culturas muy diferentes.

### La Iglesia es el cuerpo de Cristo

Gracias al Espíritu Santo, todos los cristianos están **unidos** intimamente y para siempre **a Jesús** en la Iglesia. Comparten la misma fe, el mismo bautismo y el mismo amor. No importa que sean de distintas culturas o edades. Por eso, la Iglesia la componen los cristianos de todo el mundo.

Para realizar la misión de la Iglesia, el Espíritu Santo llama a distintos modos de vida cristiana. Los tres modos de vida en los que se organizan los cristianos son: los **laicos**, los **sacerdotes** y los **religiosos**. Los tres son igual de importantes y necesarios para la Iglesia.

El apóstol Pablo, en una de sus cartas, explicó así que la unidad de la Iglesia es una gran diversidad de personas:

Vosotros formáis el cuerpo de Cristo  
y cada uno es miembro de él.

1 Cor 12,27

La Iglesia es el cuerpo de Cristo y su cabeza es Jesús. Los cristianos forman parte de la Iglesia, del cuerpo de Cristo, igual que un órgano es necesario para el buen funcionamiento del cuerpo humano.

### El sacramento de la confirmación

La confirmación es el sacramento que fortalece y hace crecer la fe que cada cristiano recibió en su bautismo. La confirmación solo se recibe una vez en la vida y se solicita libre y conscientemente.

Este sacramento lo administra el obispo. Lo hace mediante la unción con aceite bendecido, la imposición de manos y las palabras: "Recibe por esta señal el don del Espíritu Santo".

El que se confirma recibe **la fuerza del Espíritu Santo** para ser testigo de Jesús, anunciar el Evangelio y trabajar por un mundo mejor.



San Pablo dio a conocer a Jesús viajando a muchos lugares.



Cristianos de todos los lugares forman la Iglesia.



El obispo dice: "Recibe por esta señal el don del Espíritu Santo".

## Comprendemos

- 1 ¿En qué libro de la Biblia se narra lo que hicieron los apóstoles después de recibir el Espíritu Santo?
- 2 ¿Quiénes pueden pertenecer a la Iglesia?
- 3 ¿Cuál es la tarea o misión de la Iglesia?
- 4 Escribe los tres modos de vida de los cristianos en la Iglesia.
- 5 ¿Qué une a los miembros del cuerpo de Cristo?
- 6 Explica qué recibe la persona que se confirma. ¿Quién administra este sacramento?

## Testigos

### Segundo Llorente

Nació en Mansilla Mayor, en la provincia de León. Segundo sintió muy joven la llamada del Espíritu Santo para ser sacerdote y misionero. Fue a Alaska, cerca del Polo Norte, para anunciar el Evangelio. Le destinaron para su misión al territorio de Akulurak, que tiene una extensión cuatro veces la de España. Allí el clima es muy frío y húmedo. En invierno el hielo y las tormentas de nieve son habituales en esta zona y los días son muy cortos. Las aldeas están a distancias enormes y Segundo utilizaba para sus desplazamientos trineos tirados por perros.

Segundo era una persona simpática y con un gran sentido del humor. En las cartas que enviaba a España, contaba sus aventuras y describía el esfuerzo que suponía llegar hasta las personas de las aldeas para poder hablar con ellas, ayudarles, bautizarles o poder celebrar una eucaristía.

En una carta escribió: "¡Cómo nos gusta decir que la Iglesia es universal y que tiene que estar en todas partes! Los esquimales son también hijos de Dios y me ha tocado ser su misionero".

- 1 ¿Consideras que Segundo ha cumplido la tarea encomendada por Jesús? ¿Por qué?



### vocabulario

**Cristo.** A Jesús se le llamó así, y significa lo mismo que *Mesías* o *Salvador*.

**Unción.** Untar con aceite bendecido haciendo la señal de la cruz.

smSavia digital.com  
**APLICA TUS CONOCIMIENTOS**  
Comprueba si lo has entendido.

## Recuerda

Completa en tu cuaderno.

La Iglesia tiene por ..... anunciar el ..... por todo el mundo.

Todos los ..... están unidos a Jesús como los miembros de un mismo ....., la Iglesia.

